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広報特別委員会 
と き 令和２年10月８日（木） 

  ところ ３階 議会委員会室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議 長あいさつ 

４ 協議事項 

① 第59号の構成について 

◇日 程（案） 

校 了：        10月14日（水）＊校正〆切・印刷へ 

配 布：        10月22日（木）＊行政区等へ 

 

◇内 容（案）：構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②その他 

 

 

 

 

５ 閉  会 

掲載内容 ページ 

表紙写真 表紙 

決算認定 /財政状況  ２－３ 

決算特別委員会内容 ４－５ 

第３回定例会審議結果等一覧  ６－８ 

常任委員会 Q&A ９－10 

一般質問（ 11名）  11－16 

プレゼントクイズ、市民の声  

12月定例会の予定、編集後記   
17－18 
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出席議員（８名）  

  

   １番 戸 田 見 良 君      ３番 長 津 智 之 君           

４番 島 田 清一郎  君     ６番 木 村 喜 一 君  

７番 植 木  弘 子  君（委員長）９番 幡 谷 好 文 君      

１７番 笹  目 雄 一  君（議 長） 

 

欠席議員（１名） 

   ２番 香 取 憲 一 君（副委員長）         

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

議会事務局職員出席者 

   局長  我 妻 智 光 

   次長  菊 田 裕 子 

書記  菅 澤 富美江 
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午後１時28分 開会 

 

○委員長（植木弘子君） 皆さんこんにちは。お足元の悪い中、お集りいただきましてありが

とうございます。本日、副委員長は所要のため欠席となりますのでお願いします。いよいよ

最終チェックですので、しっかり審議して、よい広報紙にしたいと思いますのでよろしくお

願いします。議長からごあいさつをお願いいたします。 

○議長（笹目雄一君） 改めましてこんにちは。本日はお足元の悪い中、広報特別委員会にご

出席いただき誠にご苦労さまでございます。協議事項ですが、59号の発行に向けて植木委員

長を中心に委員の皆さんのご意見をいただきながら、よりよい紙面づくりにご尽力をお願い

申し上げます。 

○委員長（植木弘子君） 早速審議に入りますが、表紙の選定をしたいと思います。事務局で

撮影してもらいましたが、５つ用意していただいています。多数決で決めたいと思います。   

1番がいい方いますか。２番の方。３番の方。４番の方。５番の方。では、賛成多数という

ことで５番の写真でよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

では続いて、２ページ、３ページについてご意見がありましたらお願いします。数字はお気

付きの場合はあとでお伝えいただきたいと思います。３ページの監査委員のコメントですが、

広報委員会としての考えを伝えたのですが、掲載するのであれば、代表監査と連名という形

での掲載でお願いしたいという長島委員のご意向でしたので、それを踏まえてご意見があれ

ば、皆さんに考えていただきたいと思います。島田委員からせっかく提案していただいたの

ですが、いかがでしょうか。 

○４番（島田清一郎君） 議会推薦の監査委員としての意見をここにお願いしたいということ

で、この前回申し上げましたので、前回お願いした趣旨とちょっと変わってきてしまいます

ので、ここに案として出していただいている内容かあるいは別の内容でいいと思います。 

○委員長（植木弘子君） わかりました。では、事務局で提案していただいた内容を掲載でよ

ろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） その他２ページ３ページで何かありましたらお願いします。特にな

いようでしたら次のページに移らせていただきます。続いて、４ページ、５ページになりま

すが、決算特別委員会の内容になります。新しい形で編集してくれています。今まで常任委
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員会と同じような形でしたが、横書きに変えています。 

○３番（長津智之君） これは通告があったもので、文書で回答したものですよね。 

○委員長（植木弘子君） はい、そうなります。議会のチェックというのが議会側の質問です。  

○４番（島田清一郎君） これ、そ・ら・らの指定管理は４年開始で大丈夫かな。会議では３

年だったような気がするんだけど。私、そ・ら・らの活性化委員であと１年くらいで移行す

るような話だったと思います。そのあたり確認をした方がいいかと思います。 

○委員長（植木弘子君） その他ありますか。次に、６ページ、７ページです。いつもと同じ

審議結果の掲載です。予算、決算が多いのでよく確認をお願いします。８ページは同じく審

議結果ですが、賛否が分かれた議案の方も確認いただいて、間違いがありましたらお願いし

ます。８、９ページもこのような形でよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） 続いて、10ページはこのような形でよろしいですか。 

○４番（島田清一郎君） 一般の方が資料を見られる機会は、ウェブサイトだけですか。 

○議会事務局次長（菊田裕子君） ウェブサイトだけではなく、公共施設にも５部ずつ置くよ

うに準備しております。 

○４番（島田清一郎君） では、それも入れた方がいいですね。 

○委員長（植木弘子君） はい、ではそのような形で追記をお願いします。では続いて、11ペ

ージから16ページまで一般質問になります。もし、訂正等があれば、こちら直接事務局にお

伝えしてください。次に、17ページのプレゼントクイズと市民の声になります。前回、話が

ありましたように、商品券の件ですが、ふるさと食品公社で利用できる商品券ということで、

今回は記載をさせていただき、また取扱いに関するご案内ということで、記載をさせていた

だいています。次に、18ページで何かありましたらお願いします。 

○４番（島田清一郎君） 私の編集後記で修正してほしいのですが、さらに質疑のある委員の

みで終わっていますが、委員が再質問することと修正して、あと答弁を説明に変えてくださ

い。原稿がまずくてすみません。よろしくお願いします。 

○委員長（植木弘子君） インターンシップの写真で顔がはっきりわかる写真があれば、そち

らでお願いします。あとお気付きの点はありますか。 

○１番（戸田見良君） 表紙の写真で、19番の子の前歯が欠けているので気になります。 

○委員長（植木弘子君） 映像処理になると思いますし、こちらで写真の編集はできませんの

で、承諾が得られればそのままという形になるかと思います。学校を通して、確認ですよね。 
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○議会事務局（菅澤富美江君） はい。表紙が５番に決まりましたので、写っている児童の掲

載が可能かどうか、このあと学校を通して確認という流れになります。 

○委員長（植木弘子君） ５番で許可がいただけなかった場合には、第２候補で掲載をしたい

と思います。 

○４番（島田清一郎君） 一番下に最後の運動会みたいなコメントを入れた方がいいかと思い

ます。 

○委員長（植木弘子君） はい、ありがとうございます。では追記をお願いします。写真は、

ご本人やご家族から承諾が得られれば、そのままの掲載でよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） こちらが駄目になった場合の第２候補を選んでおきたいと思います。

先ほど人数が多かった１番か４番にしたいと思います。 

○６番（木村喜一君） ４番も５番と同じ人数が多いから、同じだよね。 

○委員長（植木弘子君） そうなると、１番になりますが、よろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君）では、皆さんから出たご意見を踏まえて修正していきたいと思います。

毎回申し訳ありませんが、最終確認は委員長、副委員長で確認させていただいてもよろしい

ですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○４番（島田清一郎君） 香取さんのところにスペースとありますが、ここは何かありますか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） スペースが空いてしまいましたので、質問内容に絡むお写真

を入れてもらおうと思っています。 

○委員長（植木弘子君） はい。では他によろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

◎閉会の宣告 

○委員長（植木弘子君） 皆さんのご協力のおかげで、短時間で終了することができました。

以上で委員会を閉じさせていただきます。お疲れさまでした。 

 

 

午後１時58分 散会 


